

Heru Muslim Road Show Ke Jajaran Polsek Se-Kabupaten Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 26, 2022 - 15:56



Sumbawa Barat NTB - Kunjungan Kerja Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK, M.IP dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat yang di dampingi PJU Polres Sumbawa Barat ke Mapolsek Taliwang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada jum'at 25 maret 2022 pukul 08.40 wita.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan,

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP selaku Pimpinan di Mapolres KSB dan pembina Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat memberikan bimbingan dan arahan kepada anggota Polsek Taliwang dan Pengurus Ranting Bhayangkari Taliwang.

" Rombongan Road Show Kapolres KSB disambut langsung oleh Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos dan Ketua Pengurus Ranting Bhayangkari Taliwang, adapun kegiatan tersebut dengan acara ramah tamah." jelasnya

Eddy Soebandi menuturkan, AKBP Heru muslimin, S.IK., M.IP memberikan bimbingan dan arahan kepada seluruh anggota Polsek dan ibu Bhayangkari ranting, agar selalu kompak dan saling mendukung tugas suaminya sebagai anggota Polri. Supaya tetap menjaga hubungan yang harmonis dalam rumah tangga.

"Terkait isu-isu yang berkembang agar Ibu Ibu bhayangkari paham tentang Ideologi, radikalisme di wilayah NTB. Kemudian terkait Sosial Budaya di harapkan Ibu- ibu bhayangkari menjaga etika perilaku di masyarakat, dan juga menekankan dalam penggunaan Medsos seperti HP agar tetap Bijak dan berhati hati " tuturnya

Lanjutnya, terkait tentang ekonomi yaitu dengan adanya kelangkaan minyak goreng yang di beritakan kita harus tetap tenang dan mencari solusi lain dalam penganti minyak Goreng. Kemudian terkait keamanan setiap personil taliwang agar memantau Informasi yang berkembang di wilayah kota taliwang.

Perlu diketahui dalam kegiatan tersebut hadir Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. I.K., M.I.P., Kabag Ren AKP Tauhid, Kabag Log AKP Arman Wijaya, Kasat Lantas AKP I Made Sugiartha SH., Kasat Intelkam AKP Yunus Lobar, Kasat Samapta AKP Hasanuddin, Kasat Binmas IPTU Rahmansyah, Ketua Pengurus Cabang Bhayangkari Polres Sumbawa Barat beserta Pengurus/Pembina Bhayangkari Polres Sumbawa Barat.(Adbravo)